

令和5年度学習発表会アンケート結果(大正小学校)

たくさんの御意見ありがとうございました。同様の御意見もありますが、そのまま掲載します。

質問1 発表内容について

- ・みなさん、大きな声で発表されており、子どもの成長を見る事が出来ました。
- ・子どもたちの一生懸命さに圧倒されました。
- ・みんな声もよく出ていて一生懸命発表していて、すごく愛らしかったです
- ・みんな一生懸命で、可愛さの中にも成長を感じる事が出来て良かったです。
- ・テーマの友達のことでの発表すごく良かったし、楽しくやっているのが伝わってきました！
- ・笑顔で元気で楽しそうに発表出来ていて良かった。
- ・子どもたちが元気でとてもかわいらしく、かつ3年生らしい発表だと思いました。学校でどんな事を経験したのか、学んだのか、実際の画像をスクリーンに映し出してもらえたので、より分かりやすかったです。
- ・家でも練習していましたし、本番もとても頑張っていたと思います。
- ・頑張って練習したんだね。と思いました。
- ・素晴らしいと思いました。発表を噛んでも、大縄を失敗しても諦めない心の強さに成長を感じました。3年生の4年生へのリスペクトに先輩愛を感じました。素敵で4年生になって欲しいです。
- ・内容がグループごとに分かれていて、見やすかった。その中で、色々工夫しているなというのが見られて面白かったと思う。ドラムで音楽を流したり人物に大きな名札を付けたり、元気な姿が見られてよかったです。
- ・しっかり発言できていました。
- ・上手に歌っていました
- ・リコーダーを練習から自宅でも頑張っていたので発表でもよくがんばって
- ・セリフが飛んだり舞台上でふざけたりしないか心配だったが、緊張はしていたが大きな失敗もなくできていたので安心して見られた。また、スクリーンに写真が写し出されて見られてとてもよかった。
- ・みんなと姿勢正しくハキハキと活動の様子を発表し声を合わせ歌う姿に感動しました。
- ・5年生の発表はもう少し動きが欲しかった
- ・子どもが、取り組んだ学習や体験などが分かり、とても良かったです。
- ・元気よく踊る姿を微笑ましく思いました。
- ・楽しかったです
- ・みんな頑張っていたと思います。
- ・コロナ感染が流行りだし、久しぶりの学習発表会で楽しみにしていました。一生懸命に発表を頑張っている生徒としていない生徒の差があると感じました。笑いなが立っている子・お隣のお友達にちょっかい出している子・歌わない子・一生懸命頑張っているお友達に失礼とも感じます。保護者に発表会の意図をしっかりと話して、ちゃんとしない生徒は参加させない!くらいの指導もありなのではないかと思いました。声が出せない生徒もいましたが、一生懸命頑張っている姿は心がこもっており感動もしました。そんな中でヘラヘラしている生徒は目立ちます。来年度は最上級生として堂々と感動を与える学習発表会を楽しみにしています。我が家でも引き続き「やる時は一生懸命やる!」を言葉に指導していきたいと思います。毎日学校でご指導していただく先生方には本当に感謝しています。ありがとうございました。
- ・成長を感じました
- ・日頃の学習内容が伝わり良かったです。
- ・生き生きとしていて、練習の成果を発揮できていたと思います。
- ・大変感動しました

- ・2人とも緊張しているようでしたが、頑張っている姿を見られてよかったです。
- ・一生懸命参加している姿が見られて良かったです。
- ・一年間の思い出がわかりやすく、子どもの成長も感じられました。
- ・子どもたちの成長を見れて嬉しかったです
- ・仕事で観に行けませんでした、祖母が観た感想です。頑張って発表出来ていたようです。発表の音が少し小さかったみたいです。
- ・五年生の合唱が上手でした。
- ・恥ずかしがっていたけれど、良かったです！
- ・とても良かったです。
- ・初めてでしたが、子供の成長が分かる内容でした。ありがとうございました。
- ・一生懸命に頑張っている姿を見られて良かった。
- ・6年生の発表は、とても良かったです。
- ・各学年それぞれに見合った内容で良かったと思います
- ・1年から4年を見ましたが3年生までは一体となり成長を感じました。4年生は待っている状態からひどく、舞台での立ち方、話し方など基本からできてないと感じました。一生懸命練習したのはわかりますが、今後は心配です。
- ・10分終わってみればあっという間で、それでも記憶に残るには良い時間でした。
- ・みんな、しっかりしてきたなあと感じた。
- ・やはり毎年合奏があった方が見応えがあるし、日頃慣れない楽器に向き合う機会があるほうがいいなと感じました。
- ・それぞれの学年で工夫されており、発表時間は短いように感じましたが良かったと思います。
- ・見やすかったです
- ・1年生:初めての学習発表会、堂々と発表する姿に驚きました。6年生:難しい演奏に加え、四方に広がる演出もあり、感動しました。
- ・また少し成長している姿を見ることができてよかったです。
- ・みんな一生懸命でとても良かった
- ・頑張っている姿をみられて良かった
- ・緊張していることが強く伝わってきました。
- ・しっかり発表出来ていて頼もしく思いました
- ・良かったと思います。歌もみんな上手に歌えていたし、成長を感じる事が出来ました。
- ・何をするか全く聞いてなかったなので、どんな事をするんだろう?と思いながら観ました。4年生役や先生役など担当がありその時の状況がわかるような劇で楽しめました。エーデルワイスは頑張って練習していた姿を見ていたので、感動しました。
- ・成長した姿が見られて嬉しかったです。
- ・待ち時間に友達と話している姿を見て安心しました。
- ・顔つきが1年生の時に比べて成長したなと感じました！

質問2 参観方法について（2学年ごとの入れ替え、参観スペース等）

- ・大丈夫だと思います。
- ・見やすく、写真も撮りやすかったので良かったです。
- ・良いと思いましたが、全部の学年みたくなります。
- ・良かったと思います。椅子に座りたい方、近くで観たい方、選べるようになっていたし、入れ替えがある事で自分の子の時に前の方で観る事が出来たので良かったです。うちは3年生なので、3年生の発表が終わったら、4年生の保護者が前で観た方が良いのではと思い、4年生児童が整列する時間を利用して退席しました。いい方法だと思いました。おかげで、近くで子どもを見ることができました。
- ・子どもから6年生の発表が素晴らしいと聞いていたので、見れなかったのは残念です。
- ・後ろの椅子だと、目が悪くてよく見えなかったので、前の椅子無しスペースはすごくよかったです。体育館は寒いし、2学年ごとの入れ替えはいいと思います。
- ・参観しやすかったです。
- ・見やすい位置を確保できてよかったです。
- ・1年ごとだと逆に入れ替え時間がロスになり得るので2学年事で丁度良かった。座位スペースはもう少し狭くし、椅子のスペースを少し前にしても良かったのではないかと感じた。椅子の位置は前と少しずつ並べてあり重ならずよく撮影できた。
- ・入り口出口を分けられ混雑に困ることがなく良かったです。
- ・参加スペースは、分けてあり見やすかったです
- ・スムーズに出来ていて良かった
- ・1学年ごとの方が良かったかなと思いました。外での待機が寒かったです
- ・スムーズに入れ替え出来ていました。
- ・本音を言えば全学年を見たい!というのがありますが、参観方法は良いと思います。
- ・混雑せずに良かったと思います。
- ・入れ替え性は混雑する事なく、カメラ撮影もよく撮れたので良かったです。
- ・コロナやインフルエンザへの対応も理解していますが、可能であれば、他の学年も観覧出来るように欲しい。理由としては、自分の子供だけの観覧ではなく、全く関係ない子供を観覧する事で、他の学年や学校全体への興味を持って欲しいからです。そうする事で、保護者にも自分の子供だけでなく、学校全体への理解や協力が得やすくなるのではないかと考えます。
- ・とてもスムーズでわかりやすかったと思います。
- ・混乱や混雑もなく、良いと思いました。
- ・ありがたい。参観ご仕事があったので移動しやすい空間あって抜けやすかった。
- ・密にならずとても良かったです
- ・特にありません。
- ・問題なかったと思います。
- ・問題なく観覧できました
- ・来年は1学年ごとの入替を希望します。
- ・参観スペースが分かれていたので、とても見やすかったです。
- ・特に問題無いと思います。
- ・移動もスムーズで参観しやすかったです。
- ・椅子が良かったのですが椅子からだとは全く我が子がわかりませんでした
- ・2学年ごとになっていましたが、皆さん自分のお子様を見ると退出されていたようでした。10分の入れ替えの時間は不要に感じました。子どもたちも特に準備もなく、前でじっと待っているのも大変だなと感じました。保護者席は前の席と後ろの席があるのはとても良かったです。
- ・入れ替えも出入り口が別で用意してあり、スムーズだったと思います。

- ・しっかり見ることができて、とても良かった。保護者の入れ替えもスムーズでした。
- ・問題なくスムーズだったと思います。
- ・スムーズでした。
- ・入れ替え制になっていたため、出口の混雑がなくて良かったです。参観スペースも、三脚使用可能なスペースと区切っているため気持ち良く参観できました。
- ・来年度は全学年、観覧できたら有り難いです。
- ・体育館は冷えており、幼児を連れている親御さんは寒いだろうと感じた
- ・スペースもゆったりしていて良かったです。他の学年も見てみたかったです
- ・2学年なのでスペースも広々だったし良かったと思う。
- ・必然的に子供の学年が終われば場所を入れ替わったりしていたので、2学年ごとの入れ替え時間は要らなかった気がします。参観スペースは昨年より見やすかったです。
- ・ゆとりがありよかったです。
- ・とても、スムーズで良かったです

学習発表会について何かお尋ね、ご意見等ございましたらお書きください。(自由記述)

- ・学年末の集大成がみられて良かったです。成長を感じることができました。
- ・保護者の入れ替え時間が15分で、充分すぎると感じたので、10分くらいに短縮して、その分を子どもたちの発表時間に充ててもいいのかなと思いました。
- ・写真がどこからでも撮りやすかったので良かったです。
- ・もう少し時間が長くても良いと思います
- ・1年間の子どもの成長を感じられる発表会だった。先生方ありがとうございました。
- ・自宅でもセリフを考え自分達で頑張る姿を見て、成長したなと感じました。
- ・事前に車は東門から入り正門から出るように案内がありましたが、東門から出る保護者がいて困りました。1人が出ようとする、それに続いて出る保護者もいました。入口専用、出口専用、進入禁止等の看板を立てられたらいいと思います。
- ・準備段階から本番までお疲れ様でした。遅くまで残業などもあったことと推察します。いつもありがとうございます。
- ・授業参観とはまた違う形で、ステージで発表し台詞や役割を全うする姿が見られて良かったです。
- ・車の出入りで一方通行を守れてない人がいました。
- ・開演の時間はプリントに記載してあったのですが、何時から体育館に入場できるかが分からなかったのも、できれば開場時間も記載されていると分かりやすいと思いました。
- ・駐車場スペースの横断歩道、良かったです。準備等お疲れ様でした。
- ・移動体形は、子供から聞いてなかったのでびっくりしました！